



かとう ひろき
加藤 宏樹 議員

ハコモノ建設による

将来の財政への影響は

社会資本整備総合交付金事業を活用

加藤 矢吹駅周辺地区都市再生整備計画事業の資料、計画案や図面が示されないまま、予算の議決を求める理由を説明を示して頂きたい。

また、公共施設等の個別計画を早急に作成し将来を町民に示して頂きたい。財政シミュレーション等も示して頂きたい。

町長 ポケットパーク、複合施設、これらは矢吹駅周辺地区都市再生整備計画事業として、復興計画、まちづくりの総合計画事業で、議会の議決、

民意を最大限に反映したプロジェクト事業としての位置づけられていることの再確認をお願いします。

複合施設は矢吹駅周辺地区都市再生整備計画事業の一環として、JA東西しらかわ矢吹支店跡地に、国土交通省所管の補助事業である社会資本整備総合交付金事業を活用して整備します。

現在、まちづくり団体、街ナビやぶきなどからの提言をもとに基本構想の策定中であり、完成後基本計画の策定に着手、スケジュールを検討します。

将来の財政シミュレーションとして財政指標の推移を検証しています。

財政健全化判断比率のうち実質公債費比率は、平成28年度以降は13パーセント前後、将来負担比率は120パーセントから100パーセントに減少推移を想定しています。

道路整備は多くの町民の要望だ

北部道路の県への要望は予定せず

加藤 奥州街道沿いの開発やハコモノが集中している。これらの施設は多くの町民が利用します。アクセスに不便を感じるが、駅北側の踏切対策や県道矢吹郡山線を千五沢線につなぐ計画を要望して欲しい。

て、初めてのご提案いただきましたので、現在は考えていませんが、今後の可能性等、以前話があったのかを含め説明させていただきます。

町長 道路整備について、住民の要望が多く、街路灯を含め住民に密着したサービスを確実に遂行していきたいと考えています。柿之内から千五沢線の道路整備について

都市整備課長 郡山・矢吹線からのルートは、北部道路ということ、現在高速道路下のボックス部分に歩道の設置要望を行っています。北部道路の道路整備に関して県への要望予定は現在はありません。

その他の質問事項
・運動公園予定地の活用を早期に実行すべき。



現道舗装による整備